



# AGRESSION A LA FOURCHETTE

CP La Talaudière

Le 08/09/2022

Ce Jeudi 08 septembre 2022, un énergumène surement mal réveillé, a perturbé la descente promenade en insultant les agents, et en balançant sa carte de circulation au visage d'une surveillante.

Le chef de bâtiment décide de le remonter en urgence dans sa cellule, afin que celui cesse ses incivilités, une fois la porte fermée, il s'en est pris violemment au matériel de la cellule, et a cassé la porte des toilettes.

Après l'intervention des collègues présents sur les lieux, le voyou a tenté de mettre un coup de fourchette à la tête de notre collègue, celui-ci a évité le drame de peu.

Avec le courage et l'abnégation des collègues présents, l'individu fut maîtrisé et mis en prévention.

## **Encore une agression sur notre établissement !!!**

L'UFAP Unsa Justice de St Etienne, souhaite un prompt rétablissement à nos collègues, et les accompagnera dans leurs démarches.

L'UFAP Unsa Justice de St Etienne félicite l'ensemble des personnels pour leur professionnalisme.

L'UFAP Unsa Justice de St Etienne, demande à la direction locale la plus grande fermeté à l'égard de ce détenu.

L'UFAP Unsa Justice de St Etienne dénonce cette énième agression, qui devient récurrent sur notre établissement.

Pour l'UFAP-Unsa Justice St-Etienne

Stéphane PERROT

A St-Etienne, le 08/09/2022